



—Foto de LA PRENSA, por Bolaños.

ANIVERSARIO. (Zacatecoluca). Autoridades de La Paz y San Vicente, presidieron los actos conmemorativos del CCXII aniversario del nacimiento del Presbítero José Simeón Cañas, li-

bertador de los esclavos en Centro América. Los funcionarios, al momento de colocar ofrenda floral al pie del monumento dedicado a tan insigne patricio, en esta ciudad.

Residente en EU sugiere no irse ilegales, a salvadoreños

“Recomiendo a los salvadoreños que piensan irse ilegales a los Estados Unidos, que lo piensen dos veces antes de emprender esa aventura”.

Así lo manifiesta el joven contador José Ardón, quien tiene varios años de residir en el área

de la Bahía de San Francisco, California.

“Es penoso el espectáculo que ofrecen muchos compatriotas, agrega, que se van a los Estados Unidos llenos de ilusiones, tal vez mal aconsejados, porque quienes les animan a hacerlo, les

—Pasa a la página 13—

31 millones de Cols. apoyo a cosecha algodón 1988-89

Treintí millones de colones para cultivar 60 mil manzanas de algodón, anunció ayer en la mañana la Comisión Económica del Gobierno, a algodoneros reunidos en la Cooperativa La Carrera.

Los algodoneros tenían un plan de cultivo

de 22 mil manzanas y el apoyo económico ha elevado sus posibilidades en la forma apuntada, es decir, con aumento de casi el triple del cultivo para la cosecha 1988-1989.

Unos trescientos algodoneros se reunieron

—Pasa a la página 11—

Cabecilla y 7 subversivos perecen en tres combates

Ocho terroristas del FMLN, entre ellos un cabecilla, han muerto en las últimas horas en combates librados en sectores aledaños a San Francisco Morazán, Coatepeque y Nueva Granada.

En los caseríos Los Pitos y El Chupadero, jurisdicción de San Fran-

cisco Morazán, departamento de Chalatenango, murieron cuatro extremistas del FMLN-FDR.

Los combates duraron hora y media y al finalizar, los efectivos militares decomisaron cuatro fusiles, munición, mochilas, doce granadas frag-

—Pasa a la página 11—

Ocho nuevas Ordenanzas Municipales, en estudio

Un total de ocho nuevas ordenanzas municipales, están en estudio y revisión por personal técnico del ISAM, con el fin de que sean aprobadas y puestas en práctica, para mejorar la función administrativa de las municipalidades.

Según informan voceros del Ministerio del Interior, las nuevas ordenanzas

serán: 1). De Ornato, Nomenclatura y rótulos. 2). De Establecimientos Comerciales, Industriales, de Servicios y otros similares. 3). De Estacionamientos Privados de Vehículos. 4). De Construcciones y otras obras particulares. 5). De Aguas Servidas. 6). De Aparatos de Sonido y Establecimientos

—Pasa a la página 20—

A jurado 13 paramilitares acusados muerte 19 civiles

En las próximas horas será instalada en el Juzgado Séptimo de lo Penal, la vista pública de trece paramilitares acusados de asesinar a 19 civiles en el cantón San Agustín, de Cojutepeque.

Agustín, del caserío Palo Blanco, de San Pedro Perulapán, jurisdicción de Cojutepeque.

Sólo un 30% de empleados públicos afiliados al ISSS

Solamente el 30% de los empleados públicos de la Zona Central, Paracentral y Metropolitana, recientemente incorpo-

rados al régimen del Seguro Social, han obtenido su carnet de afiliación.

Así lo dio a conocer ayer el Dr. Jorge Bustamante, Director del ISSS, al entregar la pensión que por primera vez, el ISSS otorga a un

—Pasa a la página 13—

Explicaron que los imputados llegaron a las casas de habitación de las víctimas, que conformaban tres familias, a quienes secuestraron y las llevaron prisioneras al lugar antes

apuntado, en donde procedieron a darles muerte con disparos de arma de fuego y arma cortante.

Acto de barbarie

“Es verdaderamente impresionante la barbarie con que se consumaron los hechos, en los que también violaron a niñas y mujeres, encontrándose entre las víctimas una mujer en estado de embarazo y niños de corta

—Pasa a la página 17—



—Foto de LA PRENSA, Por Alvarenga.

QUINTO CONGRESO. De izquierda a derecha, Dres.: Gaspar Vallecillos, de Honduras; Mario López Llera, de México y Carlos Mayora Escobar, de El Salvador, participan en el “Quinto Congreso de Ginecología y Obstetricia”.

Capacita como panificadores a los desplazados, FEPADE

Personas desplazadas de las zonas conflictivas de Oriente, están siendo capacitadas como panificadores por la Fundación Empresarial para el Desarrollo Educativo (FEPADE).

Bélgica ofrece para salvadoreños becas estudios post grado

El Reino de Bélgica, por medio de su Embajada en Guatemala, ha dado a conocer un ofrecimiento de becas para estudios de post grado, en prestigiosas universida-

—Pasa a la página 17—

Así lo informa el Ing. Adalberto Díaz, Gerente del Departamento Técnico Vocacional de la citada fundación.

Ya se ha dado inicio al primer curso intensivo en la colonia La Presita, de la ciudad de San Miguel, con dos grupos de 50 personas cada uno.

—Pasa a la página 20—

Quema de rastros es peligrosa, dice ecólogo

La quema de rastros es peligrosa, debido a que provoca incendios forestales y afecta el sistema ecológico.

Así lo expresa don Alberto Hellebuyck, Presidente de la Unidad Ecológica Salvadoreña.

El ecologista, preocu-

pado por esta práctica común, hace un llamamiento a la conciencia nacional, en el sentido de prevenir tales incendios, que ha significado tradicionalmente la pérdida de grandes extensiones de cultivos y da-

—Pasa a la página 29—

2.2 millones dólares por exportar carne a EE.UU.

En 1988 el volumen de exportación de carne hacia el mercado de Estados Unidos fue de 2,37 millones de libras, lo que generó divisas por 2,2 millones de dólares.

Los salvadoreños consumimos durante el mismo periodo más de 114 mil millones de libras, informó el MAG.

Durante 1988 se examinaron más de 26.500 reses en las cooperativas

campesinas del sector reformado, para controlar y detectar enfermedades y sus áreas de prevalencia.

Los doctores veterinarios Trinidad Benítez y Carlos Antonio Quijano, técnicos de la Unidad de Sanidad Animal del Centro de Desarrollo Ganadero, dijeron que el año pasado se inició una nueva estrategia en la Zona

—Pasa a la página 17—



CATALOGOS COMERCIALES. El Consejero Económico de la Embajada Americana, John K. Atchely, en compañía de miembros del gabinete de

Estado salvadoreño, inaugura la exposición de catálogos comerciales, en el salón La Arboleda, del Hotel Camino Real.